

## Kepala UPT Komputer Menjadi Narsum Bimtek Cyber Security Awareness Kominfo Kabupaten Madiun

Senin, 07 Oktober 2024, 13:08 WIB, Oleh: Administrator

---

Perkuat Sistem Keamanan Digital, Kominfo Kabupaten Madiun Gelar Bimtek Cyber Security Awareness. Dalam upaya menyediakan sistem pengamanan, penanggulangan dan pemulihan terhadap ancaman dan serangan yang menimbulkan gangguan pada sistem Pemerintahan berbasis elektronik (SPBE), Pemkab Madiun menggelar Bimbingan Teknis Cyber Security Awareness. Kegiatan yang dimotori oleh [KOMINFO Kabupaten Madiun](#) ini digelar Rabu (2/10/2024), di Magetan dan dibuka oleh Pj. Sekertaris Daerah Sodik Heri Purnomo.

Seperti dikutip pada laman media sosial [@pembkabmadiun](#), bimtek ini diikuti seluruh anggota CSIRT, Tim Informatika Komunikasi TIK OPD, dan BUMD. "Kebijakan Pemerintah Daerah Kabupaten Madiun sudah diback up dengan teknologi SPBE tingkat nasional yang berada di peringkat sepuluh," ungkap Asisten Administrasi Umum, Ahmad Romadhon. Ia berharap anggota CSIRT bisa mengimbangi perkembangan teknologi, sehingga jika terdapat gangguan dalam kebijakan tata kelola Pemerintah Daerah, bisa segera diatasi. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, Sawung Rehtomo, mengatakan bahwa Cyber Security Awareness penting untuk mencegah kejahatan digital yang bisa menyerang dan merusak data penting pada perusahaan maupun organisasi pelayanan publik.

Narasumber terdiri dari Kepala Bidang Persandian Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur, bapak Achmad Fadlil Chusni, S.Kom., M.M.T., dan Kepala UPT Komputer Universitas PGRI Madiun, bapak Andria, M.Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM., MCF.). Pada bimtek cyber security awareness tersebut turut dipraktikkan contoh serangan siber, dan upaya preventif serta mitigasi yang dapat dilakukan. Peserta terlihat sangat antusias, dan mengikuti serangkaian kegiatan tersebut hingga usai.

### Berita UNIPMA

---

1. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
2. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
3. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
4. [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL. SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
5. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)